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Qual Foi O Maior Golpe Imobiliário Da História? 
 
 
Por que vocês gastam dinheiro com o que não é comida? Por que gastam o 
seu salário com coisas que não matam a fome? Isaías 55:2. 
 
 

O corretor imobiliário é um profissional que trabalha na compra e 
venda de terrenos, casas, lotes e outros tipos de propriedades. Meu primeiro 
emprego aos 14 anos foi como office boy numa corretora de imóveis em Belo 
Horizonte. Lá tive a oportunidade de ter como chefe um homem cristão e 
honesto que me ensinou muitas coisas acerca da vida. 

Mas, como acontece em todos os lugares, o termo "honesto" não pode 
ser aplicado a todo mundo. E assim também é com a área de venda de 
imóveis. Às vezes, aparece um sujeito esperto colocando à venda imóveis 
que não existem ou que não lhe dizem respeito. E sempre tem alguém para 
cair no golpe. 

Foi isso que ocorreu em 1950 na cidade de Paris. Cinco empresários 
foram convidados para uma reunião secreta no escritório do conde Victor 
Lustig, que se dizia um alto oficial do Ministério Francês de Edifícios 
Públicos. O pretenso conde explicou-Ihes que a manutenção da Torre Eiffel 
estava cara demais e que o governo havia decidido vendê-Ia. Lustig disse-
lhes ainda que eles haviam sido escolhidos por serem empresários do ramo 
de sucatas e que se faria um leilão para o desmonte da torre. Eles poderiam 
contar com pelo menos 7 mil toneladas de ferro de alta qualidade. 

Os homens deram seus lances e André Poisson foi o vencedor. Ele fez 
o cheque para Lusting e ainda lhe deu uma gorda gratificação para que 
agilizasse os papéis da escritura. Mas teve uma grande surpresa ao perceber 
que tudo não passava de um golpe. Lusting fugiu do país com o dinheiro de 
Poisson e nunca mais se ouviu falar dele. O conde vigarista nada tinha a ver 
com o governo e nem conde era de verdade. O pobre Poisson caiu como um 
patinho e nunca mais se recuperou. 

O caso Lusting pode ser um bom exemplo do que o diabo tenta fazer 
com a gente. Ele nos oferece coisas que não pode nos dar. Somente Jesus 
tem a capacidade de nos oferecer a salvação e Ele não cobra por isso. É de 
graça, um presente. Portanto, fique atento para não cair nos golpes do 
inimigo de Deus. 

 


